

La Régie de l'énergie se mobilise au profit d'organismes caritatifs

Montréal le 21 novembre 2019 – Du 11 octobre au 7 novembre 2019, la Régie de l'énergie a tenu à nouveau une campagne de collecte de fonds au profit d'Entraide et d'autres organismes caritatifs.

Sous la présidence de mesdames Véronique Dubois, Secrétaire de la Régie et Sophie Giner, directrice générale adjointe, Surveillance et projets spéciaux, les employés de la Régie ont organisé et participé à plus de 12 activités ludiques et variées afin de recueillir des fonds :

- Édition d'un livre de recettes internationales;
- Partage d'un repas communautaire préparé par les régisseurs et les gestionnaires;
- Confection et vente de muffins, galettes, gâteaux et conserves maison;
- Tenue d'un encan, d'un thé anglais traditionnel et d'un party de sous-sol,

ne sont que quelques exemples des rendez-vous que se sont donnés les employés de la Régie cet automne,

Grâce à ces activités et aux dons consentis par retenues à la source, les employés de la Régie remettront plus de **17 000 \$** à Entraide, près de **1 700 \$** à l'organisme Dans la Rue et plus de **1800\$** au Centre Philou. Ce sont donc près de **20 500 \$** qui seront remis à ces organismes venant en aide aux enfants, adolescents et adultes vulnérables grâce aux employés de la Régie.

Durant toutes ces activités, nous avons vu de nombreux sourires, participé à des rires contagieux et assisté à des discussions amicales... bref des gens heureux et une ambiance collégiale et décontractée. Il s'agit là d'une nouvelle preuve du niveau de mobilisation et d'engagement de tout le personnel de la Régie.

Nous désirons **remercier chaleureusement tout le personnel de la Régie** qui a contribué à des causes sociales importantes ainsi qu'au maintien d'un climat de travail agréable !!!

Source : Véronique Dubois
Responsable des communications



